
通 告 順  議席番号 通 告 者 

５  ３ 高 野   進 

１ 現役場庁舎跡地の利活用について 

 今年３月定例会での一般質問に対し「今年度内には最終的に決めたい」と

答弁。 

進捗状況を伺います。 

２ 教育問題について 

次の３点を伺います。 

（１） 今年１０月に教育長が就任されました。 

教育長の教育に対する理念（所信）等。 

（２）今年４月実施の全国学力調査結果について。 

  本町の問題点と今後の対応策。 

（３）中学校教員の長時間労働について。 

公立学校教員を対象にした「変形労働時間制」が国会で可決されました。

これにより、中学校教員の長時間労働がどう変わると捉えているのか。 

 

 

 

通 告 順  議席番号 通 告 者 

６  １１ 森   義 洋 

１ 本町の今後の財政展望について 

本町の税収については、震災以前の税額までに回復しているが、社会保障費

の増加率は、震災以前に比べ割増と推移し、今後も増加すると考えられる。 

そこで、次の点について伺う。 

（１）歳入における、今後の取り組みについて。 

（２）歳出抑制に向けた、今後の取り組みについて。 

２ 本町のハザードマップについて 

ハザードマップは、住民の安全確保の目安である。今回の台風等においては、

シミュレーション以上の雨量により浸水区域が多く見られた。 

そこで、次の点を伺う。 



（１）マップの次回の更新時期は。 

（２）今回の災害を受けて次回更新における変更点は。 

 

 

 

 

通 告 順  議席番号 通 告 者 

７  ８ 小 野 明 子 

１ 教育環境の充実について 

既存の施設を有効に活用する必要があると考えます。 

町立図書館は現在、月曜日が休館日ですが、ハッピーマンデー、学校の振

替休日等を考慮し、休館曜日の変更、もしくは休日のみ開館等を対応しては

いかがか。 

２ 町民バスの充実について 

新庁舎への移転に伴い、発着場所・時刻等は検討されていることと思いま

すが、今後の展望として伺います。 

町内には入院施設の病院は少ない為、山元町・岩沼市の通院が多く見られ

ます。一日一往復だけでも山元・岩沼とのバスの中継ステーションなどを設

置する対応をしてはどうか。 

３ 防災・減災の取り組みについて 

今般の台風 19 号の際、町内の防災にも様々な問題点が見えてきたが、今後

の取り組みについて伺います。 

町民の自力防災の観点からも、今後、柴田町・岩沼市でも設置されている

「土のうステーション」を町内に設置してはどうか。 

 

 

 

 


